



Manchmal werden die Anzeichen für Krankheiten nicht, oder nicht rechtzeitig erkannt. Damit Sie oder Andere in Ihrem Umfeld die Anzeichen für **Dekubitus** schnell erkennen können, haben wir Ihnen eine Liste erstellt.

|                           |
|---------------------------|
| nicht wegdrückbare Rötung |
| Haut erwärmt              |
| Blasenbildung             |

*Denken Sie vor allem an Körperregionen,*

- *bei denen Ihre Empfindungen eingeschränkt sind (Po, Beine, Fuß,...)*
- *die sie nicht sehen können (Rückseite der Beine, Rücken,...)*

*Weitere Informationen zum Dekubitus finden Sie unter:*

*<http://handbuch.arque.de>*